

COCEMFE BADAJOZ CELEBRA EL DÍA INTERNACIONAL Y EUROPEO DE LAS PERSONAS CON DISCAPACIDAD CON ACTIVIDADES Y REIVINDICACIONES, EN UN ACTO QUE INAUGURÓ LA DIRECTORA GERENTE DEL SEPAD, ESTRELLA MARTÍNEZ LAVADO, Y CLAUSURÓ LA CONSEJERA DE SALUD Y SERVICIOS SOCIALES DE LA JUNTA DE EXTREMADURA, SARA GARCÍA ESPADA.



EL MANIFIESTO FUE LEIDO POR LA VICEPRESIDENTA DE COCEMFE BADAJOZ, MANUELA CALVO, CENTRADO EN EL DERECHO A LA VIVIENDA CON EL MENSAJE “UNA CASA DE LA QUE NO PUEDES SALIR, ES UNA VIDA QUE NO PUEDES VIVIR”.

El Salón de actos del centro de servicios múltiples de Cocemfe Badajoz ha acogido un año más la celebración de la entidad del día Internacional y Europeo de las Personas con Discapacidad, que en esta ocasión se adelanta la celebración al día 1 por coincidir el día oficial con domingo (el día 3 de diciembre).

Entre los asistentes la Diputadas del Grupo Parlamentario Popular, **Isabel Babiano y Paqui Martín**; el Director General de Accesibilidad y Centros de la Junta de Extremadura, **Jorge Rebollo Mayordomo**; el Vicepresidente segundo de la Mesa de la Asamblea de Extremadura, **Manuel Naharro**; el Diputado de Cultura, Deportes y Juventud de la Diputación de Badajoz, **Ricardo Cabezas**; el director de cine, **Pedro Díaz**; el fotógrafo y productor de cine, **JP Amores**; junto a numerosas personas con discapacidad, profesionales, etc etc.



El programa de actos ha comenzado con la inauguración por parte de **Estrella Martínez Lavado**, Directora Gerente del Servicio Extremeño de Promoción de la Autonomía y Atención a la Dependencia, y **Jesús Gumiel Barragán**, Presidente de Cocemfe Badajoz.



Para continuar con la lectura del manifiesto por parte de **Manuela Calvo Riballo**, Vicepresidenta de Cocemfe Badajoz, que ha centrado el mensaje reivindicativo en el derecho a la vivienda, recordando que más de 1,8 millones de personas con movilidad reducida en nuestro país precise la ayuda de otra persona para salir de su casa y alrededor de 100.000 personas no pueda hacerlo nunca porque no disponen de esta ayuda.



Ha destacado que “pedimos que de una vez por todas se lleven a cabo las medidas necesarias destinadas a promover el derecho a la vivienda de las personas con discapacidad en nuestro país y particularmente en Extremadura, y garantizar nuestra autonomía personal y libertad de movimientos. La principal medida que proponemos se encuentra en la necesaria reforma de la Ley de

Propiedad Horizontal, para que sea obligatorio realizar obras de accesibilidad en edificios de viviendas. Para esto exigimos la suma de esfuerzos tanto de políticos como de la sociedad civil, y nos dirigimos principalmente a la Administración central, de quien depende modificar la legislación a nivel nacional, a las Administraciones autonómicas y locales, que son las que tienen las competencias en materia de accesibilidad, y también a la sociedad en general, especialmente propietarios de viviendas, personas con movilidad reducida transitoria y personas mayores.” Por último, el mensaje clave del manifiesto se ha concretado en destacar que **“Una casa de la que no puedes salir, es una vida que no puedes vivir”**.



También, el acto ha contado con la parte musical, con la **actuación de danza por alumnas del Centro de Danza Coppelia Badajoz**. Para continuar con la **proyección del documental “Voces de Fortaleza”** protagonizado por cuatro mujeres con discapacidad que forman parte de la exposición **Di-capacidad y Sensualidad del artista JP Amores**

La clausura ha estado protagonizada por la **Consejera de Salud y Servicios Sociales de la Junta de Extremadura, Sara García Espada**, que además ha disfrutado de la **actuación musical de la Cantautora Maritune** con la que se ha cerrado el acto.

